

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: - (1993)
Heft: 51: Itinéraires neuchâtelois

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Couverture

L'Hôtel du Peyrou à Neuchâtel. De Neuchâtel à La Chaux-de-Fonds : esquisse d'un canton.

page 4

1^{er} Août. Inscrivez-vous dès maintenant pour la célébration du 1^{er} Août à Paris.

page 5

Calendrier. Vos rendez-vous culturels, en France et en Suisse.

pages 6-7

Billet d'Humeur. Où il est question de la votation sur l'achat du FA-18. Le point de vue de Danièle Dubachers.

pages 8-14

Dossier. Par Laurence Nagy : "Neuchâtel, un désir d'ouverture sur le monde", "De Jaquet-Droz à la Swatch", "La promotion économique du canton, mode d'emploi", "Tourisme : invitation à la promenade".

page 15

Lexique. Par Pierre Jonneret.

pages 16-18

Nouvelles Fédérales. Le survol de l'actualité suisse.

page 19

Aide au Rwanda. La Suisse reste pour les victimes. Par Roger de Diesbach.

pages 20-21

Revue de presse. L'actualité cantonale.

page 22

Actualité. Situé dans un quartier populaire de Genève, le cycle de l'Aubépine (12-15 ans) fait cohabiter 628 élèves, dont 418 sont étrangers. Un record. Enquête. Par Stéphane Herzog.

page 23

Actualité. Banquiers et assureurs font la grimace : un "outsider" promet la lune aux investisseurs...et ça marche. Par Marie-Christine Petit-Pierre.

LE MESSAGER SUISSE

Editeur Fédération des Sociétés Suisses de Paris.

Directeur de la Publication Pierre Jonneret.

Rédaction Francine Bruhin.

Administrateur

Willy Bossard.

Comité de Rédaction

Nicole Bodmer, Florence Piguet, André Grasset, Roger de Diesbach, Paul Daniel, Edmond Leuba, Robert Haas, Willy Bossard, Philippe Brochard, Pierre Jonneret, Francine Bruhin.

Ont collaboré à ce

numéro Danièle Dubacher, Laurence Nagy, Roger de Diesbach, Marie-Christine Petit-Pierre, Stéphane Herzog, Pierre Jonneret, Francine Bruhin.

Siège social 10, rue des Messageries. 75010 Paris.

Tél : (1) 45.23.29.57.

Fax : (1) 47.70.13.29.

Maquette CREATIO.

Christophe Meier. 5, place du Marché, 30250 Sommières.

Tél : 66.80.96.66.

Fax : 66.80.37.31.

Service des abonnements

Le Messenger Suisse, BP 55, 30250 Sommières.

Tél: 66.80.37.18.

Publicité s'adresser au siège : tél. (1) 47.70.13.29.

Imprimeur Offset Avenir. 30900 Nîmes.

Commission paritaire n° 52679.

"Le Messenger Suisse" n'est pas vendu au numéro mais par abonnement.

© Reprint autorisé après accord de la Rédaction du Messenger Suisse.

Un nouvel ambassadeur de Suisse en France

Nous vous l'avions annoncé il y a quelques mois déjà, M. Carlo Jagmetti, Ambassadeur de Suisse en France, quittait son poste parisien pour Washington. M. Édouard Brunner, son successeur, vient d'entrer en fonction.

Né à Berne en 1932, M. Édouard Brunner a obtenu une licence en droit à l'Université de Genève en 1956. Il fit ses premiers pas au Département Fédéral des Affaires Étrangères (DFAE) d'abord à Berne, puis à Lisbonne. Avant de revenir à Berne en 1963 à la Direction politique du DFAE, il fut affecté à Bogota, puis à Washington. En 1966, il quitta Berne pour Varsovie où il devint premier collaborateur du chef de mission. Il assumait cette même fonction à La Haye où, en 1971, il fut promu Conseiller d'Ambassade. De 1971 à 1975, il travailla au Secrétariat politique du DFAE. Parallèlement, il fut nommé (de 1972 à 1975) suppléant du chef de la Délégation suisse à la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe (CSCE), fonction qu'il assumait également à la Réunion de Belgrade de juin 1977 à mars 1978. En 1975, ce fut New-York où le DFAE le nomma, en qualité de ministre, au poste de premier collaborateur du chef de mission au Bureau de l'Observateur permanent de la Suisse auprès de l'ONU. Devenu Ambassadeur en avril 78, il retrouva la Direction politique - dont il devint le directeur suppléant en 1980, puis directeur avec titre de Secrétaire d'État en 1984 - chargé des questions politiques spéciales. Depuis 1989, il était Ambassadeur de Suisse aux USA tout en étant un envoyé spécial de l'ONU au Proche-Orient. Depuis le 13 mai dernier, il a été nommé envoyé spécial de l'ONU en Géorgie. ■